

Prières et autres

Prayers and Other

...Intendance

Car Dieu ne nous a pas donné un esprit de lâcheté, mais plutôt de force, d'amour et de maîtrise de soi. » 2 Timothée 1, 7 Beaucoup d'entre nous compartimentent notre foi. Nous ne la sortons que lorsque nous assistons à la Messe ou lorsque nous participons à un événement paroissial. Pour être un bon intendant, il faut de la discipline et s'efforcer de mettre Dieu au premier plan en tout - tout le temps. La prochaine fois que vous serez à une fête de quartier, au travail ou en train de faire des courses, vos paroles et vos actions indiqueront-elles aux autres que vous êtes un bon et fidèle serviteur de notre Seigneur ?

Intentions de messes

Vous pensez à quelqu'un? Nous vous proposons de faire demande pour des intentions de messes pour les personnes qui ont besoin ou pour les défunts. L'église vous propose de faire un don de 10\$ pour chaque intention de messes. Passez au bureau les mercredis et vendredis entre 10h et 14h.

Ménage au presbytère

Nous recherchons une personne qui pourrait venir deux fois par mois pour passer l'aspirateur, laver le plancher, épousseter et nettoyer les salles de bains. Si vous êtes intéressés, prière de communiquer auprès de Denis Fillion au 204-433-3827.

Comité de décors

Nous remercions Claire Hébert pour son ministère des décors qu'elle avait entrepris.

Nous recherchons une équipe de gens pour voir aux décors de l'église pour qu'ils puissent se partager les tâches à divers temps liturgiques. Si cela vous intéresse, nous vous prions de communiquer auprès de Denis Foidart au 204-433-7770. Que le Saint-Esprit soit votre guide.

Projet de Paroisse / Brochet -St Peter Parish

Si vous aimeriez faire un don à la paroisse St Peter de Brochet, veuillez l'envoyer à l'Archdiocèse de Keewatin-Le Pas, C.P. 270, The Pas, MB R9A 1K4 avec la note, don pour la paroisse « St Peter Parish » Si vous voulez écrire un mot pour les paroissiens, envoyez-le à l'attention de Father Francis Mondiddu, St Peter Parish au P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

Stewardship Reflections:

"For God did not give us a spirit of cowardice but rather of power and love and selfcontrol."2 Timothy 1:7 Many of us compartmentalize our Faith, we bring it out only when we attend Mass or when we attend a parish event. Being a good steward requires discipline and striving to put God first in everything - all the time. The next time you are at a neighborhood party or at work or out shopping, would your words and actions signal to others that you are a good and faithful servant of our Lord?

Mass intentions

Are you thinking of someone? We suggest that you request Mass intentions for those in need or for the deceased. The church invites you to donate \$10 for each mass intention. Come to the office on Wednesdays and Fridays between 10 a.m. and 2 p.m.

Cleaning at the rectory

We are looking for someone who could come twice a month to vacuum, wash the floor, dust and clean the bathrooms. If you are interested, please contact Denis Fillion at 204-433-3827.

Decorating committee for the Church

We would like to thank Claire Hébert for her ministry of decorating the Church that she undertook.

We are looking for a team of people to see to the decorations of the church so that they can share the tasks at various liturgical times. If this is of interest to you, please contact Denis Foidart at 204-433-7770.

Let the Holy Spirit guide you.

Parish Project / Brochet -St Peter Parish

If members of this parish or others would like to send a donation for the St Peter Parish in Brochet, please send it to the Archdiocese of Keewatin-LePas, Box 270, The Pas, MB R9A 1K4 with a memo « donation for St Peter Parish » If you would like to send a letter to the parishioners of St Peter Parish in Brochet, please send it to the attention of Father Francis Mondiddu, P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Denise Parent, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés, mettons notre confiance en toi Seigneur. Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements, d'avoir soif pour l'unité et la compassion, de répondre volontiers à Ton appel lorsque nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse, de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse. Tout en établissant des relations plus solides avec Toi et ceux qui nous entourent. Amen.

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau:
mercredi et vendredi de 10h à 14h

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu President: Denis Foidart Vice-prés: Roland Gagné Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo Lynne Fillion Murielle Bugera Elizabeth Pereira

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children gather together. Holy Spirit guide us To thirst for the sacraments, To hunger for unity and compassion, To respond willingly to Your call as we work together to revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness in building stronger relationships with You and those around us. Amen.

Intentions de messes / Mass Intentions

SAM/SAT	Oct 01 oct	16H30 / 4:30 PM	†Amédée & Antoinette Fontaine par Emma & Gilbert
DIM/SUN	Oct 02 oct	8H00 / 8:00 AM	EN
DIM/SUN	Oct 02 oct	11H00 / 11:00 AM	†Henri Bérard par Roger Croteau
LUN/MON	Oct 03 oct	Privée/private	†Gérard Courcelles par les offrandes des funérailles
MAR/TUES	Oct 04 oct	9H00/9:00 AM	†Gérard Courcelles par les offrandes des funérailles
MAR/TUES	Oct 04 oct	ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUES	Oct 04 oct	19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Oct 05 oct	9H00/9:00 AM	EN †Guy LaFleur (hockey player) par les Chevaliers de Colomb
JEU/THURS	Oct 06 oct	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: †Eva & Robert Caners par Gilbert & Emma Fontaine
VEN/FRI	Oct 07 oct	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS: †Roger Maynard par Annette Côté
VEN/FRI	Oct 07 oct	19H00 / 7:00 PM	EN First Friday Mass (Adoration and Confession at 6:00 PM)
SAM/SAT	Oct 08 oct	16H30 / 4:30 PM	†Roger Maynard, par Annette Côté
DIM/SUN	Oct 09 oct	8H00 / 8:00 AM	EN
DIM/SUN	Oct 09 oct	11H00 / 11:00 AM	†Dr Rayleen DeLuca par Maurice & Dolorès Blanchard

OCT/OCT 2022	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de / in memory of parents, Antonio & Marie Louise Roy, par Cécile Gagné
	LES CLOCHES/Church bells: pour la famille Gautron par Rachel Gautron
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: Renewal of Faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Père Paulin: Ma patrie

Mon pays est le Ghana, un pays d'Afrique de l'Ouest. Je suis né dans la région de la Volta qui est le coin sud-est. Le Ghana est en grande partie un pays anglophone, mais la plupart des habitants de la région de la Volta sont Ewe et français. Le fait que j'étais bilingue en français et en anglais est ce qui a attiré l'attention des évêques canadiens.

Élections – 15 et 16 octobre

PPC : Deux membres pour remplacer Lynne Fillion et Roland Gagné

PFC : Deux membres requis, une position ouverte et fin de mandat pour Denise Parent

Réunion du 13 septembre du CPP

Nous avons accueilli Mgr LeGatt qui nous a fait part de ses réflexions alors que nous nous préparons à installer notre nouveau prêtre :

Le rôle de notre prêtre est de travailler à l'unité paroissiale et à la paix communautaire

Cela est nécessaire pour progresser dans notre foi et notre charité envers les autres

Le CPP collabore avec le prêtre dans le leadership partagé. Comme les couples s'aiment tels qu'ils sont, les paroisses sont diverses et ne doivent pas rechercher l'uniformité forcée. **Notre prière paroissiale se lit comme suit : « Répondre volontiers à ton appel ». Nous demandons aux paroissiens d'aider à 3 messes :**

Sacristains, Accueilleurs, Lecteurs, Serviteurs, Offrandes, Collecte, Décor, Musique, Chœur, Communion au Manoir et Liturgie des enfants (messe de 11h)

Lancement diocésain de Households of Faith (remplace le programme Nathanael)

Mardi 4 octobre - 19h30 - Cathédrale Saint-Boniface

Prochaine réunion du CPP

Mardi 11 octobre à 19h30

Formation virtuelle sur les soins spirituels

Par Julie Turenne-Maynard, directrice générale, Inter-faith Healthcare Association of Manitoba

Pour mieux comprendre comment accompagner les personnes âgées dans tous les aspects de leur vie.

J'ai récemment suivi ce cours pour m'aider à être le meilleur soutien possible pour mes parents" Murielle Bugera

Pour les membres de la famille, le personnel des établissements pour personnes âgées, les responsables d'église...

Programme de formation en ligne (Zoom) de 8 semaines ;

Modules hebdomadaires de 2 heures 125 \$ comprend un cahier d'exercices; commence le 4 ou 5 octobre ... 13h ou 18h www.eventcreate.com/e/join-the-journey-fall2022

PARISH PASTORAL COUNCIL

Father Paulin: My Homeland

My country is Ghana, a country in Western Africa. I was born in the Volta Region which is the southeast corner. Ghana is largely an English-speaking country however most people in the Volta Region Ewe and French. The fact that I was bilingual in French and English is what drew the attention of Canadian bishops

Elections – October 15, 16

PPC: Two members to replace Lynne Fillion and Roland Gagné

PFC: Two members required, a vacancy and end of term for Denise Parent

PPC September 13th Meeting

We welcomed Archbishop LeGatt who provided his thoughts as we prepare to install our new priest:

Our priest's role is to work towards parish unity and community peace

This is needed for progress in our faith and charity towards others

The PPC collaborates with the priest in shared leadership. As couples love each other as they are, parishes are diverse and should not look for enforced uniformity.

Our parish prayer reads "To respond willingly to Your call". We ask parishioners to help at 3 masses:

Sacristans, Welcomers, Readers, Servants, Offerings, Collection, Décor, Music, Choir, Communion at Manor and Children's Liturgy (11 am mass)

Diocesan Launch of Households of Faith (replaces Nathanael Program)

Tuesday October 4th - 7:30 pm - St Boniface Cathedral

Next Meeting of PPC

Tuesday October 11th at 7:30 pm

Spiritual Care Virtual Training

By Julie Turenne-Maynard, Executive Director, Inter-faith Healthcare Association of Manitoba

For a better understanding of how to accompany older adults in every aspect of their life.

I recently took this course to help me be the best support I can be for my parents" Murielle Bugera

For family members, staff of seniors' facilities, church leaders...

8-week on-line (Zoom) training program; 2 hour weekly modules \$125 includes workbook; begins October 4 or 5 ... 1pm or 6pm

www.eventcreate.com/e/join-the-journey-fall2022



Lancement diocésain des Maisonnées de foi

Qu'est-ce qu'une Maisonnée de foi ? Venez et voyez ! Le mardi 4 octobre prochain, venez au Lancement officiel de cette nouvelle initiative diocésaine qui pourrait vraisemblablement transformer votre vie, celle de votre famille, de vos amis, de vos collègues et

de votre paroisse. Si vous désirez comprendre et partager les Saintes Écritures d'une manière nouvelle, approfondir votre foi et faire l'expérience d'une fraternité, venez ! Mgr LeGatt vous invite personnellement au Lancement des Maisonnées de foi, une célébration diocésaine qu'il présidera et où vous pourrez porter un regard neuf sur l'Évangile et sur votre foi !

Soyez au rendez-vous, le mardi soir 4 octobre prochain en la fête de saint François d'Assise, à 19h30 en la Cathédrale de Saint-Boniface

Coin des enfants Children's Corner



Nous souhaitons une bonne rentrée scolaire à nos jeunes qui poursuivent leurs études. Sachez que nous prions pour vous!

We wish a good return to school to our young people. May you do well. Know that we are praying for you!



Diocesan Launch of Households of Faith

What is a Household of Faith? Come and see! On Tuesday, October 4, come to the Official Launch of this new diocesan initiative that has the potential to transform your life, your family, your friends, your colleagues and your parish. If you want to understand and share Scripture in a new way, deepen

your faith and experience fellowship, come!

Bishop LeGatt personally invites you to the Households of Faith Launch, a diocesan celebration that he will preside, and where you can take a fresh look at the Gospel and your faith!

Join us on the evening of Tuesday, October 4, the feast of St. Francis of Assisi, at 7:30 p.m. at Saint Boniface Cathedral



Théobule

<https://www.theobule.org/le-programme-de-l-annee>

Théobule vous attend chers amis pour découvrir et méditer la Parole de Dieu! Quel est la mission de Noé?

Théobule is waiting for you, dear friends, to discover and meditate on the Word of God! What is Noah's mission?

PART À DIEU / OFFERINGS

AOÛT/AUG 2022	5 435 \$	AOÛT / AUG 2021	8 272 \$
SEPT 04 SEPT	2 176 \$	SEPT 11 SEPT	1 656 \$
SEPT 18 SEPT	1 480 \$	SEPT 25 SEPT	1 488 \$
DD SEPT			

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7